

ABSTRAK

Kepedulian Petani Sawit terhadap Pendidikan Anaknya di Kenagarian Kinali Kecamatan Kinali Kabupaten Pasaman Barat. (Korelasi antara Pendidikan, Pendapatan dan Jumlah Anggota Keluarga dengan Kepedulian Petani Sawit terhadap Pendidikan Anaknya).

Oleh : Ilham Riko

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan, mengolah, menganalisis, dan membahas data tentang kepedulian petani sawit terhadap pendidikan anaknya di Kenagarian Kinali Kecamatan Kinali Kabupaten Pasaman Barat dilihat dari pendidikan petani, pendapatan petani dan jumlah anggota keluarga.

Jenis penelitian yang digunakan adalah Deskriptif Korelasional. Populasi pada penelitian ini adalah semua petani sawit penggarap dan pemilik lahan dan mempunyai lahan lebih dari 1 hektar yang sudah menghasilkan sebanyak 1.142 KK. Sampel dalam penelitian ini diambil dengan 2 cara, sampel wilayah diambil dengan dengan teknik *Purposive Sampling* yaitu jorong yang memiliki penduduk yang banyak hidup dari berkebun sawit bekerja sebagai penggarap dan pemilik lahan, sampel wilayah terdiri dari tiga jorong yaitu: 1) IV Koto, 2) Langgam, 3) VI Koto Utara di Kenagarian Kinali. Sampel responden diambil dengan teknik *proportional random sampling*, dengan proporsi 30%, jadi sampel penelitian berjumlah 103 KK petani sawit. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah berupa angket. Analisis data digunakan dengan dua cara yaitu: (1) Analisis Deskriptif yang bertujuan untuk melihat rata-rata (mean), standar deviasi dan persentase, dan (2) Analisis Inferensial untuk menguji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; (1) Tidak terdapat hubungan yang signifikan dan positif antara tingkat pendidikan petani sawit dengan kepedulian petani sawit terhadap pendidikan anaknya di Kenagarian Kinali Kecamatan Kinali Kabupaten Pasaman Barat kekuatan hubungan sangat rendah dan kontribusi yang diberikan kecil, (2) Terdapat hubungan antara tingkat pendapatan dengan kepedulian petani sawit terhadap pendidikan anaknya di Kenagarian Kinali Kecamatan Kinali Kabupaten Pasaman Barat, kekuatan hubungan termasuk rendah dan kontribusi yang diberikan kecil, (3) Tidak terdapat hubungan antara jumlah anggota keluarga dengan kepedulian petani sawit terhadap pendidikan anaknya, kekuatan hubungan sangat rendah dan kontribusi yang diberikan kecil dan (4) Terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara tingkat pendidikan petani sawit, tingkat pendapatan dan jumlah anggota keluarga dengan kepedulian petani sawit di Kenagarian Kinali Kecamatan Kinali Kabupaten Pasaman Barat terhadap pendidikan anaknya, kekuatan hubungan termasuk sedang dan kontribusi yang diberikan termasuk kecil.